



Il était une fois une femme qui vivait seule
avec son fils Jack dans une petite ferme.
Tous deux travaillaient dur, mais avaient peu d'argent.
Tout ce qu'il leur restait, c'était une vache.
Un jour, la maman dit à son fils :

- Va au marché vendre notre vache,
elle ne nous sert plus à rien puisqu'elle ne donne plus de lait.
Essaie d'en tirer un bon prix, car c'est tout ce qu'il nous reste.



Mais au fil des mois, Jack s'ennuyait
et décida de retourner au château.

Il se hissa, escalada feuille après feuille,
grimpa encore, encore, encore et encore
et arriva enfin tout en haut du plant de haricot.



Jack saisit la harpe, mais celle-ci se mit à crier et réveilla l'ogre.
Le petit garçon courut aussi vite qu'il put et descendit le long du haricot.
Le géant essaya de le rattraper.